

KVD Clasen teilte die nachfolgend aufgeführten Informationen mit.

### **Paul-Moor-Schule**

Nach dem Beschluss zur Schließung der Paul-Moor-Schule habe man erste Maßnahmen getroffen. So bestehe bereits ein Weiterbeschäftigungskonzept für die betroffenen Kreisbediensteten. Konkrete Gespräche mit den Mitarbeitern würden ab Januar 2013 geführt.

Durch die Schließung der Schule seien die Schuleinzugsbereiche für den Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung zu überarbeiten. Ein entsprechender Entwurf werde in der nächsten Ausschusssitzung vorgelegt.

Für die weitere Gebäudenutzung bestehe noch keine konkrete Planung. Die Stadt Königswinter habe telefonisch um nähere Informationen gebeten.

Den externen Nutzern der Turnhalle sei bis zum Ende des Schuljahres die Fortdauer der Nutzungsmöglichkeit bereits in Aussicht gestellt worden, allerdings voraussichtlich nicht länger. Die Stadt Königswinter habe erklärt, den Vereinen bei der Suche nach Ausweichmöglichkeiten helfen zu wollen.

Das mit dem Schülerspezialverkehr beauftragte Busunternehmen sei ebenfalls bereits informiert. Da für das Schuljahr 2013/2014 eine Neuausschreibung des Schülerspezialverkehrs für kreiseigene Förderschulen durchgeführt werde, könne sich der Unternehmer um die Durchführung der Beförderung für andere Schulen bewerben.

### **Berufskolleg Siegburg**

Studiendirektor Wolfgang Stellberg sei zwischenzeitlich mit der kommissarischen Wahrnehmung der Aufgaben eines ständigen Vertreters der Schulleiterin betraut worden. Herr Stellberg sei bereits in der Vergangenheit mit Schulleitungsaufgaben befasst gewesen und seine Bestellung entspreche dem Vorschlag der Schulkonferenz.

### **Vorlesewettbewerb in Mundart**

Für das Schuljahr 2013/2014 sei die Durchführung eines Vorlesewettbewerbs in rheinischer Mundart geplant. Eine entsprechende Vorlage werde dem Kultur- und Sportausschuss für dessen Sitzung am 19.12.2012 zur Beratung vorgelegt. In Zusammenarbeit zwischen Kultur- und Schulamt solle hier ein wichtiger Bestandteil der heimischen Kultur speziell an den Grundschulen in den Fokus gerückt werden.

Die Ausschussmitglieder zeigten sich von der Idee begeistert.

Weitere Mitteilungen oder Anfragen lagen nicht vor.